



『希望・創造・友情』あふれる学校

# すずかぜ

都立花畑学園

第 9 号

R5/11/27 発行

花畑学園の学校だより



「地域が集う花畑学園」として

副校長 森田 明美

11月も終わりが近づき、今年も残すところ一ヶ月余りとなりました。今年も11月に入っても暖かい日が続きましたが、これからは冬に向けて、インフルエンザや新型コロナウイルス感染症等にますます注意していく必要があります。

さて、10月27日(金)28日(土)は学園祭を実施しました。児童・生徒の各学年の発表はもちろんのこと、今年度は昨年度よりさらに一歩進め、福祉・進路・地域のブースの他、都立淵江高等学校演劇部によるコーラスパフォーマンスを交えた朗読劇「エルマーの冒険」の発表、東京福祉専門学校の学生さんの工夫を凝らした「A・SO・BI体験」やフォトブースの設置、子どもたちが使いやすいよう工夫されたeスポーツの体験等の新たな取り組みを行いました。「地域が集う花畑学園」をテーマに、二日間で668名の方々に御来校いただき、子どもたちの笑顔があふれた二日間となりました。御協力いただいた関係機関の皆様や保護者の皆様に感謝申し上げます。

11月からは、複数回に分かれて地域の小・中学校との学校間交流を行っています。パラリンピアンを招いた2020レガシー教育等の活動を通じて、同じ地域で暮らす仲間同士が知り合うとともに「相手を思う気持ち」を育てる機会にしていきたいと考えています。

また、学校評価アンケートに御協力いただき、ありがとうございました。学校の取組についての評価を集計し、今年度の成果や今後の課題を整理していく予定です。どうぞよろしくお願いたします。

## 【生活指導部より】

生活指導部担当主幹 高橋 淳

生活指導部は、本校の教育活動におけるスクールバスの運行・学校生活の安全・防災の業務に携わっております。11月22日(水)は引き渡し訓練を小学部1年生・4年生・高等部1年生を対象に実施しました。9月の中学部1年生を対象とした宿泊防災訓練に引き続き、実際の有事を想定し、スクールバスが運行できなかった場合、どのようにして学校は子供たちを保護者に引き渡し、どのようにして保護者は子供たちを引き取るのかを考える機会として実施しました。御理解と御協力をいただき、ありがとうございました。

また、今年度は児童・生徒アンケート(学校のことや友達のこと、気になることや悩んでいることがあるか等)を全校児童・生徒を対象に実施しました。児童・生徒の小さな変化を見逃さず、安全・安心に学校生活を送ることができるようにしていきたいと思っております。

## 【肢体不自由教育部門 小学部 高学年より】

小学部 主任教諭 井上 由里子

月曜6時間目は学年の時間です。11月はスポーツの秋。4年生はトランポリンで体を動かしました。「がんばれ〜!」と応援したり「気を付けてね」と声をかけたりしながら、学年みんなで楽しみました。5年生は、ルールを工夫して野球をしています。昨年よりも集中し、盛り上がっています。また、9月の校外学習(夢の島熱帯植物館)が心に残っていて、早くも「移動教室に行きたい」「修学旅行に行きたい」という声が上がっています。6年生は卒業アルバム用の写真撮影をしました。構えずることなく堂々とした様子で、6年間の成長と現在の自信を感じさせられました。